

秋山協力隊

かわらん

1月郷

発行 2019

栄村地域おこし協力隊

12月の活動報告

カワイト
エリコ

★**メイプルシロップ**はゆきぐにいで

2018年2月に採取したメイプルシロップは、小沢の食堂「ゆきぐに」さんで味わっていただけました。



飲み物だけの味でもOKとのことで、ぜひ味わってください。

★**紫黒米のホン菓子**

村内でピーナツを生産している方からの仕入れが難しくなり、外国産を使用するなど内容を再度考えたいです。

★**商品作り**のヒントをもらう

東京からNPO法人の方が来て、商品作りのヒントをもらいました。紫黒米のホン菓子は原材料に良い物を使用する事で価格がハネ上がりませんでした。ターゲットや売場所を選べば、高くても売れると教えてもらいました。



今年初のクリスマス会でも、クリスマス会を行いました。皆さん昨年も体験した事もありとてもお上手でした。協力隊は出し物として「マン・イン・マン」の披露を行いました。和はもちろ身体操を披露しました。

「マン・イン・マン」のお面をかぶり、「スキルマップ」の研修を行いました。長野市で協力隊のスキルマップ研修が行われ、長野県立大学のソーシャルイノベーションセンターから講師の方が来て、研修の仕方を教わりました。研修の「起業家」に向けての講習もございました。せっかくなので飯島町の



協力隊の友人と善光寺の近くのゲストハウスに宿泊して見ました。初めてゲストハウスというものを利用しましたが、スタッフのお客さんと自然に交流がうまれました。おもしろい空間でした。善光寺まわりは古い空家を利用した個性的な素敵なお店がいっぱいあり、善光寺まわりだけでなく多様に楽しめるエリアでした。ちなみにゲストハウスとは民宿とユースホステルの間ぐらいの感じでしょうか。最近の旅の形として若い人々外国の方を中心にゲストハウスを利用する事が多いみたいですよ。杉森ナナコ

石川泰正の活動報告

平成最後の年
新年最初のかわらんはんといいことで、まずは御挨拶を。本年も宜しくお願います。今月から活動二年目になります。まだまだ力足すの私ですが地域の為にこれからも頑張ります。

大阪雪遊びイベント

去年も開催した大阪池田市の泰野小学校への雪運搬、雪遊びイベントを今年も企画しました。二人な少量の雪でも泰野の子供達は大はしゃぎ。今年は何こうからの来訪を確約できるよう交流PRに特にかをいれて頑張ります。



交通対策会議

去年の十月から公共バスがデマンドに切り替わり交通体制が心配されている中、懇談会や有志の対策会議がたびたび開かれており、参加させていただいております。今後の秋山の交通体制も守れるよう何らかの力になっ、いけるように頑張ります。

カツラのお香
落ち葉を香にしてみました。支所で焚いたところ、青い葉の方が甘い香りがするとのこと。燃え続けばいいので材料にひと工夫必要だと分かりました。



い鳥甲山がサイコーに美しいお正月でした。今年初の夢遊が「巨大イノシシ暴走」のゴジラの像。今年もよろしくおねがいいたします。今年も和山で新年を迎えました。青い空に白い鳥甲山がサイコーに美しいお正月でした。今年初の夢遊が「巨大イノシシ暴走」のゴジラの像。今年もよろしくおねがいいたします。今年も和山で新年を迎えました。青い空に白い鳥甲山がサイコーに美しいお正月でした。

プライベート通信(石川)

今更ながらですが長野市を観光で行ってみました。目的は善光寺のイルミネーションだったのですがその日は残念ながら消灯行事で真暗。事前確認は大事ですね。写真は市内で見つけたパットポトルのエコイルミネーション。印象的でした。

